

## Zu Hause gesucht



ICH möchte stellvertretend auf die vielen“ entsorgten Haustiere“ auf Kreta aufmerksam machen.

Über 200 Hunde warten allein im Tierheim Kivotos auf das „ goldene Körbchen“.

Das regelmäßige führen einer Adoptionsdatei ist leider aufgrund der großen Anzahl an Tieren nicht möglich.

Viele sind alt und krank. Für sie werden Paten gesucht.

Aber auch griechische Tierfreunde haben in der Regel viele ausgesetzte Haustiere aufgenommen und suchen Plätze für die „Geretteten“.

Wer einen Hund aus dem Süden adoptieren möchte: Bitte melden unter [tierhilfe-kreta@t-online.de](mailto:tierhilfe-kreta@t-online.de)